

[SUSCRÍBETE](#)[Inicio](#) > [Columnistas](#) > [Artículo](#)[> COLUMNISTAS](#)

No dejemos solo a Eder

La movilidad, que era caótica, ahora se regula con operativos diseñados para proteger la vida. Gracias a estas medidas.

5 de marzo de 2025

Por: Gabriel Velasco



Gabriel Velasco Ocampo | Foto: El País



Cali no solo estaba en crisis... Nosotros, los caleños, nos sentíamos abandonados, indignados y con desesperanza. Porque nuestra ciudad era un caos. Cada día nos despertábamos con un nuevo escándalo de corrupción. Las calles estaban llenas de huecos, la inseguridad crecía sin control y la movilidad era insostenible. Cali se había convertido en una ciudad sin Dios y sin ley.

Pero eso ha venido cambiando.

Desde el primer día, la alcaldía de Alejandro Eder se ha dedicado a recuperar la ciudad con acciones concretas, y los resultados ya se sienten. Se han implementado controles de seguridad estratégicos que han permitido reducir los homicidios a la cifra más baja en 31 años, además de recomponer la tendencia a la baja, pues la tasa había aumentado en 2022 y 2023.

La movilidad, que era caótica, ahora se regula con operativos diseñados para proteger la vida. Gracias a estas medidas, la mortalidad en las vías ha disminuido un 34 %, especialmente en peatones y motociclistas, quienes históricamente han sido las principales víctimas de accidentes fatales en nuestra ciudad.

De nuevo la atención social es prioridad. Desde el inicio del año, los comedores comunitarios y las Unidades de Transformación Social han estado activas, brindando apoyo a quienes más lo necesitan. Al mismo tiempo, la contratación pública y la ejecución de obras ahora se manejan con herramientas de transparencia, asegurando que los recursos sean utilizados con responsabilidad y eficiencia.

y que decir de la COP 10, tal vez nada porque fue un gran éxito.

Pero aunque estamos viendo resultados, hay quienes no quieren que Cali salga adelante. No porque no vean el cambio, sino porque necesitan el caos. Porque el desorden, la rabia y la lucha de clases son su estrategia para mantenerse en el juego

político.

Por eso están atentos a cualquier dificultad. A cualquier error. A cualquier retraso. No para solucionarlo... sino para agrandarlo, para exacerbar los ánimos de nuestra gente. Porque su meta no es la recuperación, sino la polarización.

Nosotros, los caleños, no podemos comernos ese cuento.

Sabemos que se está trabajando duro por recuperar la ciudad. Pero para hacerlo, hay que ordenarla. Y ordenar no es fácil. Ordenar causa incomodidad, causa dolor. Pero es el único camino para recuperar lo que nos arrebataron.

Por eso no podemos dejarnos arrastrar hacia la desunión. Eso es lo que quieren: que peleemos entre nosotros. **Pero somos más fuertes que nuestros problemas. Y nuestra ciudad también.**

Cali no se rinde. No nos dejamos dividir. Hemos pasado por momentos duros, pero siempre nos hemos levantado.

Porque esta ciudad no es de quienes quieren verla caer. **Es de quienes la amamos, de quienes la trabajamos, de quienes la soñamos mejor.**

Hoy, más que nunca, no dejemos solo al alcalde Alejandro Eder. Apoyemos su gestión, defendamos el trabajo que se está haciendo. Porque recuperar Cali es un reto de todos, y si permitimos que la desinformación y la polarización tomen el control, perderemos lo que tanto nos ha costado empezar a recuperar.

Y no hay campaña de miedo, ni de odio, ni de desprecio, que pueda contra la fuerza de los caleños que hemos decidido salir adelante.

Cali se reconcilia. Cali se levanta. Cali se recupera. Cali es de todos.

[Regístrate gratis al boletín de noticias El País](#)

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos de El País](#).

[INSCRÍBETE AQUÍ](#)



Cali

Alejandro Eder

crisis

corrupción

Resultados



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Descarga la APP El País.com.co:



► Google play



Apple store



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí